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Pour rappel, le Conseil de Ville a libéré en décembre 2017 un crédit d'études de Fr. 150'000.- pour 
l'établissement d'un plan d'entretien et de maintenance des ouvrages d'art communaux. Cette étude, 
qui répond en tous points à la question écrite, est en cours et les résultats seront connus dans le 
courant du premier semestre 2019. Il en découlera une première demande de crédit d'investissement 
pour les mesures les plus urgentes. 
 
A noter que les passerelles de la Sorne ont fait l'objet d'un contrôle visuel. Aucune intervention 
urgente n'étant à entreprendre, les mesures d'entretien et de maintenance seront incluses dans le 
futur plan d'entretien des ouvrages communaux. 
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Delémont, le 5 novembre 2018 


